

Meditation



Skulpturen Ralf Knoblauch - Foto: Mattias Kehrein

Meditation zum Dreikönigsfest

eingeladen
uns herausrufen zu lassen
aus Vertrautem und Gewohntem
offen zu sein und
hellwach für die Zeichen des Lebens
für Gottes Spuren in unserer Welt

eingeladen
uns auf den Weg zu machen
in ein unbekanntes Land
Suchende zu bleiben und
dem Stern unserer Sehnsucht zu folgen
auch wenn der Weg mitunter beschwerlich ist

eingeladen
uns ansprechen zu lassen
vom unerwartet Neuen
unseren Horizont zu weiten und
bereit zu sein uns überraschen zu lassen
vom Ganz-Anders-Sein Gottes

eingeladen
uns berühren zu lassen
durch die Begegnung mit Jesus Christus
Heil und Segen zu erfahren durch ihn und
zu neuen Menschen zu werden –
zu königlichen Menschen, zu Friedensmenschen

Hannelore Bares

